

Nota de prensa

Grupo Red Eléctrica

Red Eléctrica y el Ayuntamiento de La Línea acuerdan trabajar juntos para encontrar la mejor solución para la subestación asociada a la Interconexión Península-Ceuta

Ambas partes se han emplazado a la semana del 5 de abril para mantener nuevas reuniones de carácter técnico

La Línea de la Concepción, 26 de marzo de 2021

La presidenta de Red Eléctrica de España, Beatriz Corredor, y el alcalde de La Línea de la Concepción, Juan Franco, han mantenido esta mañana una reunión para analizar el proyecto de ubicación de una subestación eléctrica en la zona de Los Portichuelos, en torno al proyecto de interconexión eléctrica Península-Ceuta incluido en la Planificación de la Red de Transporte Eléctrico, aprobada por Consejo de Ministros. En el encuentro han participado además, la presidenta de la Diputación provincial de Cádiz, Irene García, y por parte de Red Eléctrica la directora general de Transporte, Eva Pagán, la directora de Relaciones Institucionales, Miryam Aguilar, y el delegado de Red Eléctrica para la Zona Sur, Jorge Jiménez, además del teniente de alcalde, Manuel Abellán, y los concejales de Medio Ambiente, Movilidad Urbana y Parques y Jardines, Raquel Ñeco, y de Deportes, Javier Vidal.

El alcalde de la ciudad ha expresado a la presidenta de Red Eléctrica la inquietud de la población respecto a la ejecución de este proyecto, entendiendo que se trata de una planificación estratégica del Gobierno para suministrar energía a Ceuta. Sobre el encuentro de hoy, ha concluido que desde Red Eléctrica se acepta estudiar una alternativa para variar la ubicación actual del proyecto, además de reducir sus dimensiones.

Para ello, ambas partes se han emplazado a la semana del 5 de abril, después de Semana Santa, para abrir nuevos canales de comunicación y profundizar, desde un punto de vista técnico, en los dos objetivos antes citados.

Juan Franco ha agradecido a la presidenta de Red Eléctrica su predisposición para buscar nuevas alternativas a la propuesta inicial, subrayando el especial grado de colaboración entre ambas instituciones.

Por último, ha agradecido la especial implicación de la presidenta de la Diputación provincial de Cádiz, Irene García, y su mediación ante Red Eléctrica para buscar soluciones.

Por su parte, la presidenta de Red Eléctrica ha expresado su voluntad para colaborar en la búsqueda de acuerdos sobre un proyecto, al que ha calificado de incipiente y cuyas obras no se iniciarán en los próximos dos o tres años. Ha expresado el interés de la compañía por encontrar una ubicación adecuada con los usos que el Ayuntamiento pretende dar a este terreno.

Ha señalado además los objetivos marcados en la Planificación de Transporte Eléctrico 2015-2020 para la interconexión submarina entre la Península y Ceuta, en base a garantizar la calidad y seguridad del suministro de la luz y permitir la integración de energías renovables, fundamentales en la lucha contra el cambio climático. Este enlace se ha incluido en el borrador de planificación 2021-2026, que el ministerio para la Transición Ecológica y Reto Demográfico ha sometido a consultas.

gabinetedeprensa@ree.es

Tel. 91 453 33 33 / 32 81 - 91 728 62 17













Corredor ha confirmado que el proyecto ha sido sometido a valoración durante más de tres años, con el objetivo de favorecer el mejor trazado desde el punto de vista ambiental, económico y técnico.

Actualmente se encuentra en fase preliminar, hecho que permite recoger las sugerencias que planteen todas las partes implicadas. Una vez se inicie su tramitación, se abrirá una fase de información pública que permitirá la presentación de alegaciones por parte de cualquier entidad o ciudadano que lo estime conveniente.